# Una incógnita nuevo gobierno en Guatemala

Guatemala, junio 23. (Latin). A menos de una semana de asumir el mando presiden-cial, es una incógnita para los guatemaltecos cómo será el gobierno del general Romco Lucas García, elegido en cuestionadas elecciones el primer domingo de marzo pasado por una coalición de partidos de centro iz-quierda y el apoyo del derechista grupo central aranista organizada.

El futuro mandatario que asumirá por cuatro años el gobierno de este pequeño país centroamericano de seis millones de habi-tantes ha mantenido un total silencio sobre cómo integrará su gabinete de gobierno, dando con ello paso a las versiones y éspeculaciones sobre de si será un gobierno continuista, de apertura o bien de mano dura.

Todas las versiones se estrellan ante las declaraciones oficiales de la casa del candidato triunfador, sobre que "hasta 48 horas antes de tomar posesión se dars, a conocer la integración del gabinete".

Sin embargo, ciertas señales hacen creer que el gabinete está ya formado y podría ser de una mayoría de elementos provenientes de la institución armada. Así el próximo ministro de Relaciones Exteriores será el egresado de la Escuela Militar Rafael Cas-- Pasa a la página 40

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Semana que finaliza el 23 de junio de 1978). Una vez más el yen fue la moneda más fuerte de la semana fluc-tuando vigorosamente entre 217.00 el pasado viernes a 208.20, hoy cifra récord de todos los tiempos frente al dólar. El dólar no solamente se debilitó frente al poderoso yen si no también en un frente muy amplio. La reciente aguda valorización del yen fue causada principalmente por dos factores efecto el lo. de junio. los impordeerminantes. Primero: la baja tadores se aprovisionaron de pedes una contratir de la belega caraja.

de superávit en la balanza comer-cial de mayo de dólares 2.27 mil cial de mayo de dólares 2.27 mil pudieron, por consiguiente las ci-millones a dólares 1.35 mil millo-nes. Resultó ser una cifra enga-ñosa ya que fue causado por cir-cunstancias especiales. En antici-pación a una nueva tariía en ios productos del petróleo puesta en Pasa a la página 56

tadores se aprovisionaron de pe-tróleo a bajos precios, lo más que

# Zaire trata de adquirir

tanques y barcos en China
Kinshasa, Zaire, junio 23. (UPI). Zaire está tratando
de adquirir en China tanques y barcos patrulleros para reforzar sus contingentes armados, según se dijo hoy en me-dios militares. Una alta misión militar china llegará a Kin-shasa este fin de semana, después de detenerse en la vecina República del Congo, para tratar alli la solicitud zairense. Mientras tanto, el presidente del Zaire, Mobuto Sese Seko, dipo en culvanas. Pero no dio detalles so Franceville (Gabón) que sus fuer- bre el númer de cubanos o las

zas habían capturado varios mili-tares cubanes durante la invasión

de la provincia cuprera de Sha-bo, el me: pasado. Hablando en rueda de prensa. Mobutu reitero la denuncia que había hecho anteriormente: que los rebeldes invasores habían con-carlo con el respaldo de tropas

circunstancias en que fueron cap-turados, invitando a los corresponsales de occidente a que "ven-

gan a verlos" en el Zaire. En un importante discurso que protonció el m'ércoles, Mobutu anunció que su país no asistirá a la conferencia de naciones no ali-Pasa a la página 27 -

OFICIARA. Mónaco junio 23. (AP). Louis Roman, presidente del consejo del principado de Mó-naco, oficiará el 28 de junio el matrimonio de la Princesa Carolina con Phillipe Junot, en una cere-



ESPERAN VEREDICTO. Turín, junio 23. (AP). Un grupo de parientes de los miembros de las Bri-gadas Rojas, quienes están siendo juzgados en el uterior del edificio, esperan el veredicto final. Al centro, una mujer sin identificar, se encuentra llorando. La lectura del veredicto se espera aquí

#### El hijo de Somoza se salva de morir al caer helicóptero

Managua, junio 23 (UPI). Roberto Somoza, el hijo de 20 años Pasa a la púgina 56



nonia civil



EN REPOSO. Grecia, junio 23. (AP). Una niña duerme a la intemperie en un campo provisional en Salónica, Grecia, luego del terrenote que causó la muerte de cuando menos 45 personas y lesiones a etras 150. Los 600.000 habitantes de Salónica permanecieron a campo

### El país ratificó convención de Derechos Humanos, ayer

Washington, junio 23, (UPI). El Salvador ratificó hoy Convención Interamericana de Derechos Humanos, falla Convencion Interamericana de Derechos Bumanos, fal-tando ahora sólo una ratificación más para que el instru-mento tenga vigencia continental. Con El Salvador son diez los países que han ratificado la convención, también Bamada "Pacto de San José" por haberse firmado en cesa ciudad en 1969, y Jamaica dio hoy indi-cios de que su gobierno se propon-dría hacea la precio professor.

dría hacer lo propio próxima

El canciller salvadorcño José Antonio Rodriguez Porth presentó esta mañana al secretario general de la Organización de los Es-tados Americanos, Alejandro Or-fila, los instrumentos de ratifi-

Al ser ratificada la convención por once de los miembros de la OEA, ello dará lugar a la creacin de una corte interamericana de derechos humanos, que tendrá su sede en San José. Costa Rica. En la víspera Panamá fue el Pasa a la página 22

## Deciden llamar de regreso a embajador de E. U. en Chile

Washington, junio 23. (UPI). El Departamento de Estade anunció hoy que ha decidido llamar de regreso al embaiador de Estados Unidos en Chile como muestra de desagra-do por lo que calificó de negativa chilena a cooperar en la investigación del asesinato del ex diplomático izquierdista Orlando Letelier. El Departamento de Estado también anun-

ció que un embarque de material militar para Chile, que estaba siendo demorado en la costa oc-cidental norteamericana por pro-

tiago, según el anuncio del De-partamento de Estado, fue vincu-lado directamente a la investigatestas indicales, ha sido oficialción del asesinato de Letelier, ex
canciller y embajador del gobieruna revisión de la situación de los
derechos humanos en Chile.
El llamado de retorno del embajador George Landau de San
l'awa a la página 43

### Banzer agradece apoyo de Carter en causa maritima

La Paz, junio 23. (DPA). El presidente boliviano, Hugo Banzer, dirigió una nota de agradecimiento al presidente de EE. UU. Jimmy Carter, por el respaldo que éste brindó al problema maritimo boliviano. El mandatario norteamerica no dijo en la OEA que una vez solucionado el problema del Canal de Panamá, los países americanos debian procurar standa la carra de la participa.

atender la causa de la medite-rraneidad boliviana. Demandó que las tres partes que tuvieron que ver con el origen de esta situa-ción (la guerra del Pacífico li-brada en 1879), es decir Chile, Perú y Bolivia. busquen los ca-nales de negociación para llegar

Banzer dijo en su nota a Carter que el respaldo norteamerica-no "enriquece los esfuerzos de Bolivia por lograr una solución al enclaustramiento geográfico impuesto hace casi un siglo" El mandatario boliviano resaltó

- Pasa a la página 43 -